

Unterschriftenzahl für Volksbegehren deutlich überschritten

Eisenach/Erfurt. Mehr als 23.000 Thüringer haben sich im ersten Schritt eines Volksbegehrens für die Abschaffung von Abwasser- und Straßenausbaubeiträgen ausgesprochen. Erforderlich für den Zulassungsantrag wären lediglich 5.000 Unterschriften gewesen, sagte Linke-Kommunalexperte Frank Kuschel am Mittwoch. Die Thüringer Bürgerallianz gegen überhöhte Kommunalabgaben hatte die Initiative ins Leben gerufen. Dabei wird sie von der Linken unterstützt.

Die Unterschriftenliste soll am 19. August dem Innenministerium übergeben und von den Behörden auf Übereinstimmung mit dem Melderegister geprüft werden. Anschließend hat Landtagspräsidentin <u>Birgit Diezel</u> (CDU) über die Zulassung des Volksbegehrens zu entscheiden.

10.08.11 / dapd